

UM Purwokerto Berikan Layanan Konsultasi Gratis Terkait Pandemi Covid 19

Sabtu, 04-04-2020

MUHAMMADIYAH.ID, **PURWOKERTO** -- Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto melalui Satgas Covid 19 Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto membuka layanan konsultasi untuk mahasiswa UMP dan masyarakat umum secara gratis. Layanan konsultasi tersebut ditujukan bagi mahasiswa Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto dan masyarakat umum yang ingin menanyakan terkait merebaknya infeksi Coronavirus Disase (Covid-19) di sejumlah wilayah di Indonesia, termasuk di Purwokerto, Banyumas, Jawa Tengah.

Kepala Biro Humas dan Promosi Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto Ira Hapsari mengatakan bila layanan konsultasi bagi mahasiswa UMP dan masyarakat umum tersebut dilakukan secara daring. Mahasiswa Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto maupun masyarakat umum dapat menghubungi narahubung Layanan Konsultasi terkait Pandemi Covid 19 Daring untuk menentukan jadwal konsultasi.

"Kami dari tim Satgas Covid 19 UMP, terdiri dari dokter FK, Farmasi, Fakultas Ilmu Kesehatan UMP dan fakultas lainnya," jelasnya.

Ia mengatakan, UMP telah mengeluarkan segala kemampuan untuk berperan aktif dalam penanggulangan virus corona yang mulai merebak di Indonesia.

"Sebelumnya kami juga sudah melakukan cek kesehatan gratis oleh mahasiswa Fakultas Kedokteran UMP, sosialisasi cuci tangan yang benar, bagikan masker secara gratis, penyemprotan disinfektan, dirikan posko, hingga bagikan Hand Sanitizer buatan Fakultas Farmasi UMP yang dibagikan secara gratis kepada masyarakat umum. Dan hari ini kita membuka konsultasi gratis terkait pandemic covid 19 ini," katanya.

Sementara itu, Rektor Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto Dr Anjar Nugroho mengatakan, dibentuknya konsultasi gratis satgas covid 19 oleh UMP ini sebagai pelayanan masyarakat terkait dengan persoalan covid 19. Barangkali masyarakat membutuhkan informasi, atau bahkan keluhan yang harus ditangani, mereka bisa konsultasi gratis terkait covid 19 Universitas Muhammadiyah (UM) Purwokerto.

"Kita tahu bahwa covid 19 ini adalah bencana kita semua, bencana di Indonesia. Maka sudah selayaknya UMP melakukan langkah-langkah sebagai bentuk pengabdian kita kepada bangsa ini yaitu dengan membantu masyarakat sekitar dalam penanganan masalah covid 19 ini," pungkasnya. **(Syifa)**

Sumber : Tegar Humas